
致辭 
 

立法會：財經事務及庫務局局長就「減免差餉」動議辯論致辭全文（二） 
（只有中文） 

 
 
  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（十一月十四日）在立法會會議上

就「減免差餉」動議辯論致辭全文： 
 
主席女士： 
 
  就着今天的動議辯論，我並沒有進一步的補充。我非常感謝各位議員剛才提

出的各項寶貴意見，我們在制訂二○○八至○九年度財政預算案時一定會認真及

詳細地考慮大家的意見。正如我剛才所言，我們現在已正式展開了財政預算案的

諮詢工作，並正分批約見不同的議員及團體代表。我希望各位議員就差餉及其他

與預算案有關的課題，積極向我們提出意見和寶貴的建議。我亦呼籲所有巿民透

過財政預算案的網頁www.budget.gov.hk，或其他渠道，踴躍向政府表達他們對來

年預算案的看法。 
 
  一如以往，我們會繼續堅守「審慎理財 量入為出」的原則及本着「力之所

及 藏富於民」的理念仔細考慮各方面的建議。 
 
  在創造經濟發展條件之餘，我們會盡量使社會上每個階層的市民都可分享經

濟發展的成果。 
 
  謝謝主席女士。 
 
完 
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